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おしらせ

　 令和５ 年1 0 月2 8 日、 2 9 日に大山町赤松の槙原駐車場で「 日本伐木チャンピオンシッ プin鳥取」 が

開催さ れまし た。 2 1 都道府県から9 1 名が出場し、 チェ ンソーの技術の正確さ 、 スピード 、 安全性を

経験や習熟度に応じた３ クラスに分かれ競いました。

　 日南町森林組合からは５ 名がビギナーズクラスに参加し 、 丸太合せ輪切り競技、 伐倒競技を行いまし

た。 上位入賞とはなり ませんでしたが、 精一杯のパフォーマンスを見せてく れまし た。

日南町森林組合　 順位（ ビギナーズクラス）
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令和５ 年７ 月1 9 日、 2 0 日にFSC®森林認証　 年次審査・ 更新審査が行われました。

前回と同様、 FM認証審査については書類検査、 聞き取り 、 現場での審査となりました。

軽微な指摘があり次回の審査までに対応していく 予定です。 来年度はFM認証が更新の年となります。

３ 期目途中となりますが、 より 一層適切な森林管理を進めていきたいと 思います。

【 Ｆ Ｍ認証】 森林が責任をもって管理さ れているかを審査し 、

　 　 　 　 　 　 認証するもの

【 Ｃ ＯＣ認証】 認証林から収穫された認証材が消費者の手に

　 　 　 　 　 　 　 届く までの加工・ 流通過程を認証するもの

FS C®森林認証　 年次審査・ 更新審査

活動報告

日南町森林組合新事務所地鎮祭・ 起工式
令和５ 年６ 月3 0 日に、 日南町森林組合新事務所の地

鎮祭・ 起工式、 令和５ 年８ 月2 9 日には新事務所の上

棟式が執り 行われ、 関係者が参列し 、 新築工事が安全

に滞り なく 行われるこ とを祈願しました。 令和５ 年９

月1 3 日には㈱オロチ主催の構造見学会が開催さ れ多

く の来場者の方にご参加いただき、 Ｌ Ｖ Ｌ を使用する

メ リ ッ ト について理解を深めていただける機会となり

まし た。 新事務所の構造材には㈱オロチのLＶ Ｌ のＦ

Ｓ Ｃ ®認証材を使用し 、 プロジェ ク ト 認証を取得する

予定です。

プロジェク ト 認証とは…

プロジェ ク ト 認証と は、 通常のCOC認証とは異なり 、 事業体を認証するのではなく 、 建設・ 製造さ れるプロ

ジェク ト （ 建築物、 芸術作品、 イベント ステージなど） そのものを認証するしく みです。

プロジェ ク ト 内で木材を取り 扱う 関係者が認証を取得し ていなく ても FS C認証材を適切に扱う マニュアルを

用意し 関係者で共有するこ とで、 簡単に取得するこ とができます。 その代わり、 プロジェ クト に使用する木材

はFSC認証材である必要があり ます。

プロジェ ク ト 認証は全体プロジェ クト 認証、 特定部位に対するFSC表示（ 部分認証） 、 パーセント 表示の３

種類があり 、 今回は部分認証と なり ます。

令和６ 年１ 月頃完成予定と なっております。 工事の間、 入り 口が狭く 大変ご迷惑をお掛け致し ます。

工事車両等が行き来する事も踏まえ、 お越しの際は十分にお気をつけく ださ い。



鳥取県立日野高等学校デュアルシステム
令和５ 年５ 月1 2 日に、 鳥取県立日野高等学校より

３ 年生の生徒が来られまし た。

木村参事より 日南町森林組合の取組み、 林業につ

いて説明を受け日南町樹木育苗センタ ーの見学を

し ていただきまし た。

日南中学校職場体験
令和５ 年７ 月４ 日～6 日に、 日南中学校２ 年生の生

徒が職場体験に来られまし た。

町内で林地の定点観測や測量、 ド ローンの操縦の

体験等を行いまし た。 歩き慣れない林地での観測

に苦労する 場面もあり まし たが、 仕事にし っかり

取り組んでいただきました。

弓ヶ浜白浜青松そだて隊の保全活動
令和５ 年７ 月3 1 日に、 弓ヶ浜・ 白浜青松そだて隊

活動が行われ、 日南町森林組合からは３ 名参加し、

除草作業をし まし た。

弓ヶ浜・ 白浜青松そだて隊とは…

平成2 4 年度より雪害を受けた弓ヶ 浜松林を魅力あ

る 白砂青松と し て再生さ せるためスタ ート さ れた

活動です。

境港市民の山散策ツアー
令和５ 年９ 月2 4 日に、 境港市民の山散策ツアーが

行われ、 1 5 名の方が参加さ れました。

今回のツアーは、 日南町森林組合職員による説明

を聞きながらの散策に加え、 高性能林業機械ハー

ベスタ の雪害による倒木処理の見学、 実際にチェ

ンソーを使った伐倒も体験していただきまし た。

また、 栗の木の植樹も行い、 参加者からは「 植樹

し た木をまた見に来たい。 」 と の声が聞こ えてき

ました。
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と っとり 「 NXグループの森」 森林育成活動
令和５ 年1 0 月2 1 日に、 「 NXグループの森」 森林育成活動が開催されまし た。 新型コ ロナウイルス感染拡大

防止のため、 しばらく 活動を休止し ており まし たが、 ４ 年ぶりに開催するこ とが出来まし た。

NXグループの皆様にお集まりいただき、 下刈り 、 枝打ちを実施し 熱心に取り 組んでいただきました。

当日の天候が心配されまし たが無事活動を終了し、 最後にはみんなで焼き芋を頬張り まし た。

見学
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令和５ 年度　 第３ 回理事会（ 令和５ 年８ 月2 9 日）

協議事項

・ 総代会意見の検討について

・ 固定資産の取得について

・ 林業専用道明谷２ 号線について

・ 検討委員増員について

・ 役員研修について

・ 職員研修について

・ その他

令和５ 年度　 第４ 回理事会（ 令和５ 年1 1 月８ 日）

協議事項

・ 令和５ 年度上半期決算並びに下半期の見込み

　 について

・ 監事監査の指摘事項等に対する回答について

・ 総代選挙、 役員選任説明会について

・ 再造林積立金取崩について

・ 役員賠償責任保険加入について

・ 職員年末賞与支給について

・ その他

理事会開催報告

日南町樹木育苗センターコンテナ苗の出荷
令和５ 年1 0 月から 、 令和５ 年度の苗木の出荷をスタ ート しています。

根鉢もしっかり根が張って、 より上質な苗木と なり まし た。

今年度は、 小花粉スギ、 カラマツを約1 0 万本出荷する予定です。

当森林組合職員が全森連会長賞を受賞
令和５ 年1 0 月2 4 日に、 令和５ 年度Jfo res t全国森林組合代表者大会が開催さ れ、 当森林組合現場職員３ 名が、

全国森林組合連合会会長賞を受賞し まし た。

こ の賞は現場技術者と して長年にわたり 組織の発展に功労があった方へ贈られます。

日頃より安全意識を高く 持ち、 林業への功績が認められ受賞となり まし た。

日南町森林組合J-ve rをご購入いただきました

購入企業様名

カルネコ㈱（ 本社東京都） 　 　 　 　

カルネコ㈱（ 国分グループ（ 本社東京都） ）

長尾石油店（ 日南町上石見） 　 　 　

㈲大生建設（ 日南町霞） 　 　 　 　 　

㈲近藤板金工作所（ 日南町笠木） 　

㈱マシン・ メ ンテナンス（ 日野町）

㈲福岡組（ 日南町生山） 　 　 　 　 　

購入日
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原木取扱量
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森林組合職員紹介

木材団地事務所よりお知らせ

令和５ 年1 0月より完全土日休みとなって

おり ます。 （ 荷の受入れは可能です。 ）

詳細、 原木の規格・ 原木買取価格につき

まし ては木材団地事務所へお問い合わせ

く ださ い。

電話　 ０ ８ ５ ９ -８ ３ -０ ２ １ １

日南町森林組合に入ったきっかけ

令和元年８ 月に日南町森林組合に入組し ました。

それまでの５ 年間は地元で林業作業員と して働い

ていました。

大学生の時、 森林保全活動で間伐・ 枝打ちを体験

し、 林業に面白さを感じたのがきっかけです。

仕事内容

森林経営計画の指導（ 石見・ 福栄） ・ 作成

基幹作業道の開設について

難し いと 思う ところ

間伐施業では、 山林所有者（ 不在村者） との調

整に苦戦していますが自分が集約し 、 施業が終

わると成果が目に見えて体感できやりがいを感

じています。

作業道の開設では、 ルート 選定が難しいです。

今後の目標

まだまだ手の行き届いていない森林があります。

今後は手入れが行き届いていない森林を少し で

も減らし ていきたいと思っております。

熱中していること、 趣味

麻雀、 し いたけ栽培

今回は日南町森林組合職員の紹介をさせていた

だきまし た。

森林管理課　 池田　 伊織（ 岡山県）

単位： ｍ３
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総代選挙について

本年度は、 任期満了に伴う 日南町森林組合総代の改選期です。

日程は下記の通り です。 総代改選の周知等につきまし て、 ご協力をよろし く お願いし ます。

総代選挙期日・ 立候補届期間のお知らせ（ 正組合員全員） 　 　 　 　 令和６ 年１ 月２ ２ 日（ 月）

【 無投票の場合】 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 【 投票があった場合】

立候補届け出期間　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 選挙の通知　 　 　 　 　 　 令和６ 年２ 月１ ５ 日（ 木）

令和６ 年２ 月９ 日（ 金） ～２ 月１ ３ 日（ 火）

（ 令和６ 年１ 月中でもお預かりし ます。 ） 　 　 　 　 投票日・ 当選者の決定　 令和６ 年２ 月２ ５ 日（ 日）

組合員数（ 令和５ 年11月３ 0日現在）

正組合員数　 　 　 １ ， ４ ７ ８ 名
准組合員数　 　 　 　 　 　 　 ６ 名

グリーンコミ ュニティ ー　 No.１ ５ ８

　 発　 　 　 行　 　 日南町森林組合

　 発　 行　 日　 　 令和５ 年12月

　 発行責任者　 　 平田　 広志

　 印　 　 　 刷　 　 冨士印刷有限会社

編集後記
　 先日、 『 日南町にカメ ムシ大量発生』 のニュースが取

り上げれらるなど、 今年はカメ ムシを嫌と いう ほど見か

けました。

　 1 1 月に入っても夏日を記録する暖かい日が続いてい

るこ とが原因だそう です。

　 カメ ムシが多い年は雪が沢山降るなんて言いますが今

年はどんな冬になるのでし ょ う か…？

最新機能林業機械マルチャーの紹介

令和５ 年３ 月に、 最新機能林業機械マルチャーを鳥取県スマート

林業導入支援事業費補助金にて導入し まし た。

マルチャーは　 ①雑草木の刈払い②残材をチップ状にする③切株

を砕く 　 こと が出来る機械です。

マルチャーを地拵え作業に使用する事で、 林地残材を減らすこ と

が出来、 その後の新植作業等が容易になり ます。

地拵えとは…

植え付けや保育作業がしやすいよう に、 その地にある障害物を整

理する作業で、 雑草木を刈り 払い、 刈り払われたものと伐倒木の

末木枝条などの残廃材を除去する森林造成のための準備作業です

組合員名義変更などについて

亡く なられた組合員の方の名義の変更がまだの

方は、 森林組合までご連絡く ださ い。

届出用紙をお送り いたし ます。

引越し をさ れてご住所が変更になられた方もご

連絡いただきますよう お願いいたします。

出資配当について

令和３ 年度出資配当金の手続きはお済ですか？

この出資配当金の支払期限は、

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 令和７ 年５ 月2 6 日です。

未だ手続きをさ れていない組合員の皆様は、

森林組合までご連絡く ださい。

お知らせ
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